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・あんなにみんなを引っ張って、すごいと思
った。
・練習を重ねるごとにだんだんと上手くなっ
ていって楽しかったです。結果もそこそこい
いカンジだったので、頑張ってよかったなぁ
～と思いました！
・合唱祭委員の人は本当に今回のためによく
やってくれて、とても感謝しています。３位
という結果で、私はなかなか満足です♪
・合唱祭委員の人、お疲れ様でした！あなた
たちがいなかったら、合唱祭３位はとれませ
んでした！ ありがとうございました！
・二年と三年はすごく上手くてびっくりし
た。差が大きすぎて、審査の時に鳥肌が立っ
てしまった。
・中学の時に比べて、どれも相当レベルが高
かった。
・合唱部、合唱祭委員の方、みんなに指導し
てくれたり、仕事をたくさんしてくれたり、
本当にありがとう！ そうじゃない人も、一
緒に合唱ができてよかった!! ありがとう！
祝☆学年３位！
・曲決め、音取りも含め、もっと迅速に進め
ればもっと良い結果が出たと思うので、そこ
は心残り。
・委員の方々、お疲れさまでした!! あと迷
惑かけてばかりで本当にすみません…
・感想＝初めての合唱祭であった。先生方に
たくさん差し入れなどお力添えをいただいた
にも関わらず新人賞を取れなかったことには
負い目を感じる。委員に＝特にい１・２週間

前の練習では私たちを先導してくれてとても
頼もしかった。●●君と●●君の発音レッス
ンはとても良かった。自分はなかなか覚えら
れず駄目な生徒だったが、それでも見捨てな
いでくれたことに感謝である。
・多くのことを勉強することができました。
みんなありがとう！
・合唱祭委員の皆さん、本当におつかれさま
でした。
・委員さんは本当にがんばっているのが目に
見えて、感謝しなくてはと思います(活動が
表立っていた人にもそうでない人にも）。た
だ、終盤は士気が下がってだらけていたので、
いたずらに練習時間を長くするよりは、短時
間で集中した方がよかったかなと思います。
・３位になれたのは、●●くんをはじめとす
る委員のみなさんのおかげです。本当にあり
がとうございました！個人的には、15Rが一
番上手だと思いました。少なくとも13Rは何
かの間違いだと、今でも信じられません！
・お疲れ様でした。楽しかったです。ありが
とう。
・お疲れ様でした。次は星陵祭デスネ、頑張
ろう!!
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「体育祭５位→合唱祭３位→星陵祭？位」
と、理論的（数学の等差数列的）にはなるは
ずである。ははは…ははは…ははは…。
同時に、来年は、新入生を鳥肌立て、感動

させるような合唱を期待したい。それこそが
日比谷の伝統なのだから。


